

Rouen, le 11/07/2024

Dans la soirée du mardi 09 juillet 2024, 4 de nos collègues se sont donnés rendez-vous dans le centre-ville de Rouen afin de regarder le match de football France/Espagne.

Cette soirée, nos collègues l'ont souhaitée afin de décompresser du quotidien mais, malheureusement, celle-ci, qui se déroulait tranquillement, a viré au cauchemar.

En effet, à l'issue du match nos collègues se sont retrouvés pris à partie par **une quinzaine d'individus** dont l'un d'entre eux devait être un ancien pensionnaire de notre structure, puisqu'il s'est écrié :

“on va se faire un surveillant”.

Malgré le courage de nos collègues, l'un d'entre eux a été très sérieusement agressé :

6 points de sutures ainsi que des contusions multiples au visage et au corps.

Un autre collègue a été suivi jusqu'à sa voiture qui a, d'ailleurs, été endommagée. Notre camarade a reçu un coup de cutter dans sa veste. Fort heureusement il n'a pas été blessé physiquement.

Nos collègues ont eu beaucoup de chance que cela ne se termine pas de façon plus dramatique.

L'UFAP UNSa Justice leur apporte tout son soutien dans cette terrible épreuve.

L'UFAP UNSa Justice remercie la direction d'avoir pris des nouvelles de nos collègues et de s'être occupé d'eux.

L'UFAP UNSa Justice condamne fermement ces actes de barbaries gratuits

Le danger n'est plus seulement présent dans l'enceinte de la prison, il est désormais partout. Il nous faut donc, plus que jamais, redoubler de vigilance !!!

Le bureau local